

Cournonterral et Vendémian rois du week-end

On ferme ! Le championnat s'est terminé ce samedi et comme prévu, ce sont les tenants qui ont décroché le titre.

■ Il y avait ce week-end deux événements bien distincts pour mettre un terme à la saison de tambourin. D'un côté l'ultime journée de championnat en ce qui concerne la première série, de l'autre les finales du 6e Prix du Conseil Général disputées à Lunel.

Samedi, c'est le championnat qui entamait ce sprint final en forme d'apothéose, sans grand suspense puisque Cournonterral, bien que leader seulement au goal-avrage devant Vendémian, ne paraissait pas avoir trop de soucis à se faire pour boucler victorieusement son parcours. Un parcours qui soit dit en passant s'est révélé exemplaire, l'équipe de Jean-Paul Gineste ayant dominé la saison de la tête et des épaules, remportant

quasiment tous les trophées mis en jeu, étoffant ainsi un palmarès déjà copieusement garni.

En recevant Balaruc-les-Bains, les Cournonterralais étaient à l'abri d'une mauvaise surprise de dernière heure et de fait, ils ont confirmé haut-la-main leur succès du match aller (16-13) en l'emportant encore plus facilement 16 à 5.

Double donc coupe-championnat pour Cournonterral qui a également remporté le tambourin d'or.

Pour la deuxième place le suspense n'était guère de mise puisque Vendémian était solidement accroché à ce rang qu'il a conservé en battant Notre-Dame 16 à 8. Sur la troisième marche du podium, comme attendu, c'est Gignac 1 qui se l'attri-

bue après avoir battu, mais non sans difficulté (16-14) la formation du Causse-de-la-Selle. Enfin dernier rendez-vous entre Cournonsec et Gignac 2 qui s'est achevé avec la victoire du premier (16 à 12).

On en terminera en ce qui concerne le championnat en signalant qu'en 2e série s'est Montarnaud qui remporte le titre devant Pézenas et qui jouera donc la saison prochaine en première série, Pignac et Cazouls descendant eux en 3e série.

D'autre part, un match de barrage aura lieu théoriquement le 11 septembre à Notre-Dame-de-Londres qui décidera qui Cournonsec se maintient parmi l'élite ou bien si Pézenas y accède.

Enfin, la saison se terminera réellement dimanche prochain à Cournonterral (16 h 30) par une rencontre entre le champion et une sélection.

Cournonterral battu

Dimanche après-midi, à Lunel, devant un nombreux public, avait lieu la 6e édition du Prix du Conseil Général de l'Hérault. Avec pour commencer une surprise (ce n'est pas hélas la première de ce type cette saison !) au sujet de la finale féminine. On attendait une opposition entre Cournonsec et Grabels, mais si la première équipe était bien là, c'est Gignac qui était là pour lui donner la réplique.

Un changement de dernière heure qui montre bien, une fois encore, que le tambourin n'a pas atteint son véritable âge de raison (ne parlons même pas de maturité) et qu'on en est encore à faire un peu n'importe quoi. Cela devient désespérant et on se demande bien si un jour on dépassera ce stade "folklorique" pour entrer dans une ère de responsabilité véritable. Il est bien joli d'une part de revendiquer haut et fort un véritable statut de sport à

part entière et de l'autre avoir un tel comportement. Il semble d'ailleurs que cette saison ait atteint des sommets au niveau de la fantaisie. Dommage pour le tambourin et surtout pour certains responsables qui risquent un jour de payer les pots cassés par quelques autres. Il serait cependant regrettable que tant d'efforts soient soudain réduits à néant...mais cela c'est plutôt le problème de la Fédération.

Cette longue parenthèse refermée, on notera que ce sont les Cournonsécoises qui ont remporté cet ultime trophée de la saison.

La finale des hommes mettaient aux prises pour la énième fois les deux meilleures équipes actuelles, à savoir les inévitables Cournonterral et Vendémian. Les champions, privés de leur tiers titulaire démarraient pourtant bien menant 12 à 5. Mais à partir de là, les choses se renversèrent totalement et Vendémian reprit le dessus pour finalement vaincre 16 à 14. Il faut dire, sans chercher la moindre excuse que Patrick Fournier, qui avait repris la batterie à Cournonterral eut bien des problèmes avec ses battoirs : un cassé, un second crevé et un 3e un peu trop court qui dérégla un peu son jeu.

Mais il convient toutefois de saluer comme il se doit la belle victoire des Vendémianais de Coste qui méritaient bien de terminer la saison ainsi.

Alain BARRAL

Classements

PREMIÈRE SÉRIE

Cournonsec - Gignac II	16 - 8
Vendémian - N.-D.-Londres	16 - 8
Cournonterral - Balaruc	16 - 5
Gignac I - Le Causse	16 - 14

Pts M. p. c.

1 Cournonterral	37	14 216	127
Vendémian	37	14 210	126
3 Gignac I	35	14 205	158
4 Balaruc	28	14 165	160
5 N.-D.-Londres	26	14 180	201
6 Gignac II	23	14 146	199
7 Cournonsec	21	14 139	196
8 Le Causse	16	14 119	213

POINT DE VUE

Le trou noir

■ Cournonterral qui se succède à lui-même au niveau de l'élite après avoir gagné la Coupe de première série, Montarnaud qui a gagné le droit de jouer la saison prochaine sur les mails des grands, c'est bien, très bien et adressons aux joueurs et dirigeants concernés les félicitations qui s'imposent.

Nous aurions bien voulu faire de même dans les autres catégories (3e et 4e divisions, féminines A et B) mais là, bien que la boucle soit bouclée, c'est matériellement impossible, les résultats étant si incomplets que cela semble relever d'un travail d'Hercule que de vouloir dresser aujourd'hui (et peut-être même demain) un bilan définitif. C'est dommage, mais c'est comme ça et nous n'y sommes pour rien.

Et certains, peut-être même parmi les plus grands responsables de cet état de choses, viendront se plaindre que l'on ne sait parler que des plus huppés.

Ce « black-out », ce trou noir, sont aussi affligeants qu'incompréhensibles. Au moment où une assemblée générale s'élabore, il faut bien prendre encore et toujours conscience d'une réalité incontournable : le laxisme est souvent naturel sous le chaud soleil du Midi, répété à outrance il devient acte de prédateurs.

Surtout à l'encontre des gens de bonne volonté qui jouent parfaitement le jeu. Le temps des constatations est irrémédiablement dépassé : celui des décisions aurait dû être arrivé depuis longtemps.

Claude RIGOUT